



**RILIS**  
**KUNJUNGAN KERJA RESES KOMISI III DPR RI**  
**PADA MASA PERSIDANGAN V TAHUN SIDANG 2023-2024**  
**KE PROVINSI DAERAH ISTIMEWA YOGYAKARTA (YOGYAKARTA)**  
**29 JULI – 2 AGUSTUS 2024**

---

Komisi III DPR RI melaksanakan Kunjungan Kerja Reses Masa Persidangan V Tahun Sidang 2023-2024 ke Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta pada tanggal 29 Juli – 2 Agustus 2024. Kunjungan Kerja Reses Komisi III DPR RI dipimpin oleh Dr. Wihadi Wiyanto, S.H., M.H., Anggota Komisi III DPR RI, dan diikuti oleh beberapa Anggota Komisi III DPR RI dari berbagai Fraksi.

Kunjungan Kerja Reses Komisi III DPR RI ke Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta dilaksanakan dalam rangka melaksanakan fungsi pengawasan Komisi III DPR RI terhadap Mitra Kerja Komisi III DPR RI yang berada di Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta. Dalam Kunjungan Kerja Reses ini, Tim Kunjungan Kerja Reses Komisi III DPR RI melaksanakan rapat dengan Kepala Kepolisian Daerah Istimewa Yogyakarta, Irjen. Pol. Suwondo Nainggolan, S.I.K., M.H., Kepala Kejaksaan Tinggi Daerah Istimewa Yogyakarta, Ahelya Abustam, S.H., M.H., Kepala Kantor Wilayah Daerah Istimewa Yogyakarta Kementerian Hukum dan HAM, Agung Rektono Seto, S.E., M.Si., Kepala Badan Narkotika Nasional Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta, Brigjen. Pol. Andi Fairan, S.I.K., M.S.M., Ketua Pengadilan Tinggi Yogyakarta, Setyawan Hartono, S.H., M.H., Ketua Pengadilan Tinggi Agama Yogyakarta, Drs. H. Achmad Hanifah, M.HES., Ketua Pengadilan Tata Usaha Negara Yogyakarta, Dr. Agus Budi Susilo, S.H., M.H., dan Kepala Pengadilan Militer II-12 Yogyakarta, Kolonel Chk. Rony Suryandoko, S.I.P., S.H., M.Han.

Dalam rapat tersebut, Tim Kunjungan Kerja Reses Komisi III DPR RI telah menerima penjelasan secara langsung terkait kendala yang dihadapi dan kebutuhan anggaran Mitra Kerja Komisi III DPR RI di Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta dalam rangka memaksimalkan tupoksinya.

Tim Kunjungan Kerja Reses Komisi III DPR RI mendukung para Mitra Kerja Komisi III DPR RI di Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta untuk saling berkoordinasi dalam menangani perkara korupsi, narkoba, mafia tanah, Tindak Pidana Perdagangan Orang, dan judi *online*, serta mendukung para Mitra Kerja Komisi III DPR RI di Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta untuk saling berkoordinasi dalam penerapan *Restorative Justice* (RJ) dalam penyelesaian perkara dengan pertimbangan kondisi *overcapacity* di Lapas/Rutan di Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta.

Daerah Istimewa Yogyakarta, 2 Agustus 2024

Tim Kunjungan Kerja Reses Komisi III DPR RI ke Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta